学校便り第3号 学級数 在籍児童数793

じの―ん143TH7月号



【学校教育目標】 他者と協働しながら、より良いものを創り出そうとする児童の育成

〇よく考える子

〇心身ともにたくましい子

○思いやりのある子

○みんなのために進んで働く子

令和5年7月1日(月) 宜野湾市立宜野湾小学校 〒901−2207 宜野湾市神山一丁目1番1号 TEL:098-892-3006 FAX:098-893-8838

発行者 校長 兼城 勲

◇一学期の最終月!◇

一学期は今週を含めて残り2週余りとなりました。梅雨明けと共に、沖縄県は猛暑、保護者の皆様におかれ ましては、気温の急激な変化に伴い、体調など崩しておられないでしょうか。

官野湾小学校の児童はとても元気に学校生活を過ごしています。梅雨明けとともに、多くの児童が運動場へ 出て、走り回ったり、追いかけっこをしたりして体を動かしています。

さて、学校では1学期の学習のまとめを行っています。この時期は、1学期の自分を振り返り、頑張ったこ とやもっと頑張りたいことをについて考え、これからどうしたいか、どのように過ごしていけばよいかという、 これからの自己の生き方(キャリア)にについて考える期間にしてほしいと思います。

○授業参観○

6月18日 (火) に今年度初めての授業参観を実施し ました。雨の降りしきる中、多くの保護者の皆様に 参観して頂きました。子どもたちも、少し緊張して いる姿も見られましたが。普段通り集中して学習に 取り組んでいました。

保護者の皆様には、お忙しい中ではありますが授 業参観へのご参加有難うございました。

今後も、行事等へのご参加宜しくお願いします。

※熱中症に注意!!

梅雨が明けた途端に、連日30℃を超す猛暑となっ ています。熱中症が心配になってきています。

熱中症予防として、①こまめな水分補給。②屋外 では帽子を着用。②からだに熱をためない。ことが 重要です。(厚生労働省IPより)

そのためには、水筒の準備、帽子の着用、通気性 の良い、吸湿性・速乾性のある衣服の着用、などが 予防に効果があるようです。

子どもたちの安全を守るために、ご協力をお願い します。

<7月の主な行事等>

- 1日(月)クラブ活動最終日(まとめ)
- 2日(火)子どもへの暴力防止プログラム(3年)
- 3日(水)教育相談
- 4日(木)教育相談
- 10日(水)着衣泳「浮いて待て」6年 学期末成績処理週間開始
- 11日(木)着衣泳「浮いて待て」5年
- 15日(月)「海の日」公休日
- 18日(木)学期末成績処理週間開始
- 19日(金)1学期終業式
- 23日(月)保護者面談①
- 25日(木)保護者面談②
- 26日(金)保護者面談③

◇平和月間◇

6月3日(月)~6月28日(金)の期間を「平和月 間」として、平和学習について以下の取り組みを実 施しました。①各学級で、関連した本を読んだり、 DVDを視聴し、平和や戦争について考える。②図書館 で、平和や沖縄戦に関連する図書の紹介、沖縄戦の 写真パネルの展示。③6月24日(月)に、講師を招聘 して、沖縄戦に関連した特別授業を実施しました。 また、「平和な世界になるように自分でがんばる こと、こんなせかいにしたいな。」などの思いを メッセージカードに書き各学級で掲示しました。

□飛行防止教室□

6月11日 (火) 1年・2年・3年を対象に、6月12日 (水) 4年・5年・6年を対象に非行防止教室がありま した。

1年生から4年生までは、主に万引き、暴力などの 犯罪行為について学習しました。この内容に加え5年 生・6年生は、SNS等に関するサイバー犯罪等につい て学習しました。

宜野湾警察署少年課の方の、事例を交えた話に、 子どもたちは、最後まで真剣に話を聴いていました。 今後も子どもたちの危機管理能力を高めるための取 組を実施していきます。

「徒歩登校のすすめ」

宜野湾市教育委員会では「徒歩登校」をすすめ ています。児童の体力向上、規則正しい生活、危機 管理能力を高めることに繋がるそうです。ご理解ご 協力をおねがいします。

登下校時の安全確保のお願い

登校時、学校周辺道路で、信号待ち停車中に子ど もを降ろすのは大変危険です。子どもたちの安全確 保のため、ご協力をお願いします。